

# Desarme de FARC llega a su fin

- Los miembros del grupo guerrillero entregarán “el 100% de sus armas” a la ONU en 72 horas, luego de más de medio siglo de conflicto armado, puntualizó el vicepresidente Óscar Naranjo.
- Las acciones armadas en Colombia enfrentaron a guerrillas, paramilitares y agentes estatales, dejando al menos 260.000 muertos, 60.000 desaparecidos y 7,1 millones de desplazados.

El vicepresidente de Colombia, Óscar Naranjo, sostuvo que el plan de desarme de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) avanza según lo planeado y aseguró que en 72 horas ya habrán entregado el 100% de sus armas.

“En las próximas 72 horas se producirá la dejación definitiva de las armas. Se llegará al fin de una guerra de quienes tomaron las armas en muestra de rebeldía”, dijo desde Riohacha el Vicepresidente. Naranjo destacó (ayer) que “hoy es un día histórico para el país y que con el fin del conflicto se abrirán nuevas y mejores oportunidades económicas y sociales”.

“Queremos persuadirlos para que lejos del pesimismo mantengamos un estado de ánimo para asumir las oportunidades y dejar atrás los más de 280 mil muertos que causó la guerra en Colombia”, aseguró el Vicepresidente.

Por otro lado, uno de los líderes de las FARC, alias ‘Andrés París’, aseguró que la guerrilla no entregaría la totalidad de sus armas el viernes, como lo anunció el presidente Juan Manuel Santos, quien dijo que con la acción, “la guerrilla más poderosa y más antigua, deja de existir”.

Inf. Pág. 8, 3er. Cuerpo



MÁS DE 7.000 HOMBRES Y MUJERES DE LA GUERRILLA SE CONCENTRARON EN 26 ZONAS A LO LARGO Y ANCHO DEL TERRITORIO COLOMBIANO, ENTREGANDO A LAS NACIONES UNIDAS LAS ARMAS QUE TENÍAN CONSIGO POR MÁS DE MEDIO SIGLO.

## Evaluación de candidatos

### Habilitan a 95 de 96 postulantes

De un total de 96 postulantes, 95 fueron habilitados ayer por la Comisión Mixta de Justicia Plural, Ministerio Público y Defensa Legal del Estado de la Asamblea Legislativa para acceder a la calificación de méritos.

Se revisaron 83 impugnaciones que fueron presentadas contra los postulantes al Tribunal Agroambiental y al Consejo de la Magistratura, en el marco de la preselección de aspirantes al Órgano Judicial.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

### Gobierno pagará multa de nueve sentenciados

El Gobierno aprobó el Decreto Supremo que destinará recursos para pagar la multa impuesta por la justicia chilena a los nueve agentes bolivianos anti contrabando que fueron detenidos y sentenciados “injustamente” en ese país, dijo el presidente Evo Morales.

Por otro lado, parlamentarios de la oposición lanzaron varias críticas contra las autoridades del Gobierno por la intención de realizar colectas entre los funcionarios públicos.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

## Sacrificios no representan la forma de vivir de la sociedad

- Contradice la nueva ley de protección de animales en el país.



LOS MINEROS SE PREPARAN PARA SACRIFICAR LLAMAS EN EL RITUAL DE WILANCHA PARA AGRADECER A PACHAMAMA (MADRE TIERRA) POR SUS REGALOS.

La práctica del rito andino, la “wilancha”, el degüello de una llama blanca como ofrenda a la “Pachamama”, madre tierra, fue cuestionada por activistas de protección animal por ser un atentado contra la vida y la propia naturaleza, ya que los sacrificios no representan la forma de vivir de la sociedad actual en su conjunto.

Cientos de activistas expresaron su preocupación, a través de las redes sociales, por la vida animal silvestre, doméstica, flora y fauna, criticando la incongruencia del discurso oficial acerca del respeto a la vida en todas sus formas.

Asimismo, sostienen que los ritos vulneran la propia Ley 133 de Medio Ambiente que establece la preservación de la biodiversidad “la integridad del patrimonio genético de la flora y fauna tanto silvestre como de especies nativas domesticadas”.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo



### Actividades por fogatas en noche de San Juan

ACTIVIDADES ALTERNATIVAS COMO PRESENTACIONES ARTÍSTICAS URBANAS Y LA VISITA DE SITIOS FUERON CARACTERÍSTICAS DE LA NOCHE DE SAN JUAN EN EL CENTRO PACEÑO. ESTAS INICIATIVAS QUE BUSCABAN EVITAR EL TRADICIONAL ENCENDIDO DE FOGATAS, REUNIERON A LA FAMILIA EN UN MOMENTO AMENO Y EMOTIVO. PESE A LAS PROHIBICIONES, EN LA CIUDAD DE EL ALTO ALGUNOS VECINOS PERSISTIERON CON EL ENCENDIDO DE FOGATAS, LAS MIMAS QUE FUERON APAGADAS POR PERSONAL DE LA

MUNICIPALIDAD; MIENTRAS QUE EN LA URBE PACEÑA SE PROCEDIÓ AL USO EXCESIVO DE MATERIAL PIROTÉCNICO.

ASIMISMO, EN PLENO DESACATO A LAS DISPOSICIONES EDILES LOS COMERCIANTES EN AMBAS CIUDADES PROCEDIERON CON LA VENTA DE JUEGOS PIROTÉCNICOS. LAS VENDEDORAS ALEGABAN QUE ESTOS JUEGOS SON INOFENSIVOS, POR LO QUE NO CONSIDERABAN QUE HAYA PROBLEMAS PARA SU VENTA Y DISTRIBUCIÓN.

## Recrudece violencia en Venezuela tras 84 días de crisis

La tensión se mantuvo ayer en Venezuela con protestas en Caracas y en varias ciudades del interior del país que desencadenaron en algunos hechos violentos, mientras el jefe de Estado Nicolás Maduro ordenó a las Fuerzas Armadas adecuarse para “la paz” y con miras al cambio de Constitución.

Miles de opositores se manifestaron el viernes con el “trancazo”, una modalidad de protesta que consistió en cortar varias vías durante dos horas y que se cumplió con éxito, según la coalición opositora Mesa de la Unidad Democrática (MUD).

Esta acción se llevó a cabo en el día 84 desde que se iniciaron las protestas en el país y fue pausada para rechazar una vez más el eventual cambio de ordenamiento jurídico que promueve el Ejecutivo mediante una Asamblea Nacional Constituyente (ANC) que será elegida el próximo 30 de julio. (EFE)

Inf. Pág. 8, 3er. Cuerpo



MANIFESTANTES QUEMAN UNA MOTOCICLETA EN UNA NUEVA JORNADA DE PROTESTA EN CARACAS (VENEZUELA). LUEGO QUE UN JOVEN MURIÓ POR DISPAROS A QUEMARROPA DE LA GUARDIA NACIONAL BOLIVARIANA (GNB), DURANTE MOVILIZACIONES EN LA CAPITAL VENEZOLANA.

### Bolivia aguarda memoria chilena en juicio por Silala

El equipo jurídico aguarda la memoria que presentará Chile ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya en la demanda que instauró contra Bolivia en la que reclama el uso del 50 por ciento de los manantiales del Silala que nacen en territorio boliviano.

El agente ante este tribunal internacional y expresidente, Eduardo Rodríguez Veltzé, informó que el equipo jurídico boliviano trabaja con mayor rigor para responder a la demanda chilena sobre las aguas del Silala.

“Estamos muy próximos a recibir ese trabajo de Chile y nosotros tendremos un período similar de un año para presentar nuestra memoria”, manifestó.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo